



SOCIÉTÉS SAVANTES

LA DERNIÈRE RÉUNION

DES SOCIÉTÉS SAVANTES ET DES BEAUX-ARTS

DANS la dernière réunion des Sociétés savantes et des Beaux-Arts, tenue à Paris, du 7 au 11 juin dernier, il a été fait plusieurs communications intéressant l'histoire du Lyonnais et des provinces voisines. Nous en reproduisons ci-après le compte rendu, d'après le *Journal officiel*.

SEIZIÈME RÉUNION DES SOCIÉTÉS DES BEAUX-ARTS DES DÉPARTEMENTS A L'HÔTEL DES BEAUX-ARTS. — *Séance du mardi 7 juin.* — M. Léon Charvet, membre non résident du Comité, à Lyon, lit une notice sur les Delamonce, peintres, dessinateurs et architectes lyonnais. Dans cette étude, M. Charvet a eu recours aux documents les plus divers et les moins connus pour éclaircir l'histoire des Delamonce. Ces artistes, au nombre de trois au moins, sont confondus par les plus savants biographes, tels que Nagler, qui inconsciemment, attribue à un maître les œuvres de toute une famille. La lumière paraît faite désormais sur un groupe d'artistes lyonnais très dignes d'être étudiés.